"Siempre he estado en luchas sociales"

Sheinbaum: "vamos arriba en las encuestas"

En Tijuana, repudia violencia contra féminas

M. CUÉLLAR Y J. GUERRA/ LA JORNADA BAJA CALIFORNIA / P12

Hemos estado con la transformación; por eso vamos arriba en las encuestas, asegura Claudia Sheinbaum

Se reunió en Tijuana con empresarios y encabezó un mitin

MIREYA CUÉLLAR Y JUAN PABLO GUERRA

LA JORNADA BAJA CALIFORNIA TIJUANA, BC

"Les tengo una noticia: vamos arriba en las encuestas", aseguró Claudia Sheinbaum, porque "siempre hemos estado del lado de la transformación; en las luchas sociales, en la defensa de la democracia, en la formación de Morena".

La ex jefa de Gobierno de la Ciu-

dad de México, de gira proselitista en Tijuana, celebró el trabajo de la gobernadora morenista Marina del Pilar Ávila y de la alcaldesa de Rosarito, Araceli Brown, pero no mencionó a Monserrat Caballero, la presidenta municipal de Tijuana, que abiertamente apoya a Marcelo Ebrard en la contienda por la precandidatura presidencial.

En el corazón de esta frontera, en la famosa calle Segunda de Tijuana -donde Andrés Manuel López Obrador hizo en el pasado grandes concentraciones-, Sheinbaum se reunió con unas 5 mil personas, quienes la esperaron durante una hora bajo el rayo del sol, porque antes tuvo un encuentro con empresarios que se prolongo más de lo anunciado.

La visita inició con un multitudinario recibimiento en el aeropuerto de Tijuana y una ceremonia de los pueblos yumanos, quienes acompañaron la llegada de Sheinbaum con la tradicional quema de salvia blanca y cánticos.

Durante el mitin, en un mensaje de 15 minutos, Claudia Sheinbaum habló sobre las mujeres, los objetivos de la 4T, sus logros en la capital del país y su conexión con la entidad.

"Mi hermano vino a vivir acá a

Ensenada hace 40 años, así que vengo regularmente para ver a la familia y por ello estoy enterada de las necesidades de Baja California", relató.

En la reunión con empresarios, Arturo González Cruz, ex alcalde de Tijuana y actual diputado federal del Partido Verde, hizo su primera aparición pública desde el accidente de enero pasado que lo dejo parapléjico. Estuvieron en el Gran Hotel representantes de todas las cámaras empresariales del estado, pues el evento se centró en una presentación de la ex jefa de Gobierno sobre el proceso y la retención de inversión en la Ciudad de México durante su administración.